

Evonik Catering Services übernimmt Verantwortung für mehr Tierwohl

Maßnahmen im Sinne der Masthuhn-Initiative der Albert Schweitzer Stiftung in 2023/2024

Evonik Catering Services setzt sich seit vielen Jahren für Nachhaltigkeit und Tierwohl ein. Aus diesem Grund haben wir uns nun der Europäischen Masthuhn-Initiative (EMI) der Albert Schweitzer Stiftung angeschlossen. Im Jahr 2023 haben wir uns den Zielen der Initiative verpflichtet und bemühen uns seither, den Fleischkonsum auf freiwilliger Basis zu reduzieren.

Um dies zu erreichen, bieten wir deutschlandweit vegetarische und vegane Menüs als schmackhafte Alternative zu Fleischgerichten in unseren Betriebsrestaurants an. Zudem bieten wir, wann immer möglich und sinnvoll, eine vegetarische Fleischalternative bei mindestens einer Menülinie an. Ergänzend dazu gibt es spezielle Aktionswochen, in denen wir unseren Gästen bewussten Fleischkonsum oder eine pflanzliche Ernährung näherbringen möchten. Ein Beispiel hierfür war unsere Aktion "Nachhaltig(e) Speisen", die wir vom 19. bis 23. Februar 2024 bundesweit in allen Betriebsrestaurants durchgeführt haben. Die Gerichte in dieser Aktionswoche waren durch die Verwendung von saisonalen, regionalen und pflanzenbasierten Produkten deutlich klimafreundlicher als der Durchschnitt der angebotenen Speisen.

Wir möchten unseren Gästen auch helfen, bewusst im Sinne des Tierwohls zu speisen. Deshalb weisen wir in den Betriebsrestaurants vor Ort sowie in unserer Catering-App und im digitalen Speiseplan den CO₂-Fußabdruck zu jedem Menü aus. Die transparente Angabe dieser Faktoren soll es den Gästen ermöglichen, innerhalb der Menüauswahl ein nachhaltigeres Angebot auszuwählen.

Weitere Informationen zur unternehmerischen Verantwortung von Evonik Catering Services finden Sie unter

<https://catering-services.evonik.de/de/klima>